

Une plongée dans le milieu des toxicomanes précaires

Le site belge « l'avenir.net » vient de publier un webdocumentaire qui nous plonge dans le monde des toxicomanes désocialisés de Charleroi, en Wallonie.

"Ici, même les murs ont le sida" dresse un tableau très sombre des conditions de vie d'usagers qui oscillent entre invisibilité et stigmatisation. Un monde de survie, rythmé par la nécessité de se procurer la prochaine dose. Un monde cependant dont on peut, parfois, se sortir.

Ce documentaire est issu de l'expérience de terrain d'un psychologue et d'un travailleur social qui ont publié un livre sur le sujet, « 24 heures héro » [1].

En creux se dessine la misère et l'abandon de quartiers qui subissent de plein fouet la crise économique. Une situation que l'on retrouve dans de nombreuses autres villes, aussi bien belges que françaises.

A lire et regarder : [Ici, même les murs ont le sida](#)

[1] Dylewski P. Essiaf S. **24 heure héro.** (2016) Fièvre Jaune (éd.).

Articles en lien :

[Chiffres clés de la cocaïne, de l'héroïne et opiacés](#)

[Je souhaite me faire aider](#)

-